

NEWSLETTER

Neues aus der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen
15.04. - 19.04.2024

ROTENBÜHL-APOTHEKE

Lieferengpässe bei Arzneimitteln, E-Rezept, Fachkräftemangel – die Herausforderungen für die Apotheken sind vielfältig. Doch wie können diese gemeistert werden? Darüber hat sich unsere Fraktionsvorsitzende, Jeanne Dillschneider, am vergangenen Donnerstag (18.04.) mit Frau Walter-Lang von der Rotenbühl-Apotheke unterhalten.

Auch wenn wir im Stadtrat hier wenig Einfluss haben, ist es trotzdem wichtig, Sichtbarkeit für die Probleme der Apotheken vor Ort zu schaffen. Denn sie sind im direkten Kontakt mit den Patient:innen und leisten eine wichtige Beratung. Apotheken haben in Zeiten der Corona-Pandemie einen großen Anteil zur Versorgung mit Masken und Medikamenten geleistet. Hinter der Arbeit steckt wesentlich mehr, als es scheint – und daher braucht sie auch deutlich mehr Wertschätzung.



FUSSGÄNGERZONE



Vor einem Jahr wurde die Fußgängerzone am St. Johanner Markt von 16.000 auf 25.000 Quadratmeter erweitert. Das Ziel ist löblich: Weniger Autoverkehr in der Innenstadt, damit ein besseres Stadtklima, und mehr Aufenthaltsqualität am Markt.

Allerdings gibt es noch Probleme: Die neue Poller-Anlage ist nach wie vor nicht Betrieb, was dazu führt, dass Fahrzeuge unberechtigt durch die Fußgängerzone fahren oder dort parken. Wir erwarten daher von der Verwaltung, die neue Anlage schnellstmöglich in Betrieb zu nehmen!

Außerdem sehen wir noch großes Potenzial, was die Ausweitung von Grünflächen in der Fußgängerzone angeht. Hier muss die Stadt noch deutlich nachbessern!

KLIMANOTSTAND



Im Jahr 2019 hat Saarbrücken auf unser Bestreben hin den Klimanotstand ausgerufen. Das Ziel: Alle Entscheidungen des Rates müssen auf ihre Auswirkungen auf das Klima geprüft werden und es sollen umfangreiche Maßnahmen zum Schutz des Klimas in allen Bereichen ergriffen werden.

Jetzt wurde eine Zwischenbilanz vorgestellt, die wir sehr begrüßen. Nicht nur haben wir seither ein integriertes Klimaschutzkonzept verabschiedet mit u.a. konkreten CO₂-Einsparzielen. Wir haben die umweltfreundlichen Verkehre gestärkt (z.B. den Radverkehr durch Fahrradstraßen und eine Fahrradzone), bauen die E-Ladeinfrastruktur konsequent aus, fördern und bringen den Ausbau der Solarenergie in der Stadt voran, priorisieren bei Bauvor-

haben die Nutzung vorhandener Flächen, haben eine Begrünungssatzung aufgelegt und eine umfangreiche Nachhaltigkeitsstrategie beschlossen. Klar ist: Viele Maßnahmen müssen noch vorangebracht und veranlasst werden, aber Saarbrücken ist auf einem guten Weg, eine klimafreundliche Stadt zu werden!

HAUS UND GARTEN MESSE

Die "Haus und Garten Messe Saar" hat eine lange Tradition, und auch in diesem Jahr präsentieren wieder zahlreiche Handwerksbetriebe, Dienstleister:innen und Institutionen drei Tage lang im E-Werk ihre Angebote auf insgesamt 10.000 Quadratmetern. Die Eröffnung der Messe am Freitag (19.04.) haben sich auch unsere Fraktionsvorsitzende, Claudia Schmelzer, und unser stellvertretender Fraktionsvorsitzender, Thomas Brass, nicht entgehen lassen. In den insgesamt drei Messehallen und auf der großen Freifläche haben sie sich über Themen wie zum Beispiel Renovieren, Sanieren oder Gartengestaltung informiert. Wir wünschen allen Aussteller:innen eine erfolgreiche Messe und sind uns sicher, dass die diesjährige Messe wieder zum Besucher:innenmagnet wird!



@gruene_fraktion_sb



@gruene_fraktion_sb



@GrueneStadtratsfraktionSaarbruecken



@grüne-stadtratsfraktion-saarbrücken

